

Kinder  
erobern die  
Straßen

#wiestarkwäredasden

Weltkindertag

am 20. September 2020

In diesem außergewöhnlichen Jahr bringen wir den Weltkindertag zu euch: Bei unserer Mitmach-Aktion kann jedes Kind mit bunten Kreidekunstwerken ein Zeichen setzen – für seine Wünsche, Ideen und vor allem für die Rechte der Kinder!

mehr Infos auf:  
[www.unicef.de/  
weltkindertag](http://www.unicef.de/weltkindertag)

#### So funktioniert's:

- 1. Wünschen!** Was fehlt euch, damit eure Umgebung zu einem besseren Ort für Kinder wird? Ein Spielplatz, ein Park, ein Zebrastreifen oder besser gleich ein ganzes Zebra?
- 2. Malen!** Seid kreativ und bringt eure Ideen am Weltkindertag mit bunter Kreide auf die Straße!
- 3. Posten!** Eltern, Nachbarn und Passanten posten die Zeichnungen der Kinder unter dem Hashtag **#wiestarkwäredasden**.